
第５４回番組審議会議事録 

 

◆開催日時   2011年 10月 18日（火） 12：00～13：30 

◆開催場所   キャッチネットワーク 特別応接室 

◆ 出席者  

＜委員＞  

碧南市： 鈴木誠委員長、石川陽子委員  刈谷市：西別府晃子副委員長 

安城市： 藤井清光委員            知立市：岡田佳代子委員     

高浜市： 後藤泰正委員、野口陽子委員 

欠席  小島英敬委員（刈谷）、石川厚子委員（安城）、村田篤史委員（知立）  

＜エフエムキャッチ＞ 

川瀬隆介取締役社長、森雅博専務取締役、倉地陽一取締役、 

営業Ｇﾘｰﾀﾞｰ村瀬進治、編成制作Ｇﾘｰﾀﾞｰ下田直亮 

 

＜議事内容＞ 

1.  近況報告 

（1）川瀬社長より 

   ① サテライトカー記者会見について 

   ②  メディアミクス交流会開催について 

  ③  KATCHハートフルフェスタについて 

（2）事務局より 

① イベント実績報告 

② 災害放送実施報告 

③ その他 お知らせ 

2.  日曜日朝の音楽番組「Holiday Driving Away」についての意見交換 

事務局から番組の概要を説明した後、10 月 16 日（日）放送分の抜粋版を委員の皆さん

に聴取していただき、以下のような意見と感想を頂きました。 

 

＜パーソナリティについて＞ 

・真渓さんに代わってから、よりよくなった。 

・肩が凝らない心地よいトークがよい。 

・実体験を交えて話しているので共感が持てる。 

・何を聞いても間違いない。行ってみようという気持ちにさせるトーク。 

 

＜番組内容について＞ 

・各コーナーがドライブに適した内容になっている。 



・紹介された場所に行きたくなった。 

・若者向きの内容かと思うが、この時間帯には適している。 

・ドライブにぴったりの選曲。軽快な音楽でドライブ中に気持ちよい。 

・情報の収集・発信の仕方が良かったので、 

知っているドライビングスポットの情報も新鮮に聴くことが出来た。 

・遠くの温泉情報は知っていたが、 

近場の温泉については逆に知らないところもあり有益だった。 

 

3. そのほかの番組、または全体についての意見交換 

 

・災害放送について 

停電発生時にラジオをつけたが、住んでいる地域の停電情報が放送されなかった。 

⇒電力会社に確認を取っているが、情報が遅れることが多い。 

 

 

４．   次回日程  平成２３年 12月１7日（土）16：00～17：00 

             意見交換番組は「市民チャレンジゾーン」 

以上の議事を進行し、委員長よりエフエムキャッチに対し、「今後も本日の意見を参考にして、

より良い番組作りを進めてください。」とのことばをいただき閉会しました。 

以上 


